

Nach wie vor - Widerstand II

Geschichte & Erinnern
108/2020

Wie lange dauerte das Projekt?

Jahresprojekt

Wo fand das Projekt statt?

Fritz-Karsen-Schule (Berlin)

Schüler*innen der Fritz-Karsen Gemeinschaftsschule in Berlin-Neukölln produzieren in Kooperation mit dem Little Black Fish Collective e.V., dem Museum Neukölln und dem Gemeinschaftshaus Gropiusstadt das Theaterprojekt „Nach wie vor Widerstand II“. Die Projektteilnehmer*innen beschäftigen sich mit einer rechten Anschlagsserie in ihrem Stadtteil und interviewen Betroffene. Sie setzen sich mit dem Thema „Rechte Influencer*innen“ sowie dem Erstarken der neuen Rechten auseinander. Letztlich fragen sich die Projektteilnehmer*innen, wie gesellschaftlicher Widerstand gegen diese Entwicklungen geleistet werden kann. Zu diesem Zweck stellt das Projekt Nachforschungen über die Widerstandsgruppe um Hanno Günther („Rütli-Gruppe“) an, der nach dem Überfall auf Polen zusammen mit anderen ehemaligen Schüler*innen aus Neukölln Flugblätter gegen den Nationalsozialismus verteilt hatte und im Dezember 1942 zusammen mit sechs seiner Weggefährten in Plötzensee hingerichtet wurde. Die Ergebnisse ihrer Arbeit wollen die Projektteilnehmenden wie bereits im Vorgängerprojekt in einem Theaterstück verarbeiten. Aufgrund der aktuellen Covid-19-Pandemie wird aus dem ursprünglichen Theaterprojekt ein Videoprojekt. (MK)



Webseite der Schule / des Projekts

www.fritz-karsen.de/

Kontakt zum Projekt

Onkel-Bräsig-Straße 76-78
12359 Berlin

